



ほっこり通信

令和8年1月 No.8
大津市立富士見幼稚園

いよいよ新しい年がスタートしました！今年も、地域の親子のみなさんと一緒に、富士見幼稚園で楽しい時間を過ごしたいと思っています。寒さが一段と身に染まるこの季節、暖かいお部屋でお待ちしていますので、ぜひ遊びに来てくださいね。今年もよろしくお願ひします！

2026 1月

月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日	日曜日
29	30	31	01	02	03	04
05	06	07 幼稚園始業式	08	09	10	11
12 成人の日	13 つぼみくらぶ	14	15 おひさまくらぶ	16 ほっこりサロン	17	18
19 おひさまくらぶ	20 つぼみくらぶ	21	22 おひさまくらぶ	23 ほっこりサロン	24	25
26 おひさまくらぶ	27 つぼみくらぶ	28	29 おひさまくらぶ	30 ほっこりサロン	31	01

※1月22日（木）のおひさまくらぶは、身体計測を予定しています。髪の毛を結ばれる場合は、高い位置ではなく、下や横で結んできてください。また、裸足で計測するので、タイツではなく、靴下で来ていただくほうがスムーズに計測していただけると思います。

幼稚園のクリスマス会の様子をお届けします！

12月11日（木） おひさまくらぶの様子



親子で松ぼっくりツリーを作りました。

3歳児ちゅうりっぷ組の子どもたちがおひさまくらぶのみんなにきらきらコンサート（音楽会）で披露した楽器や歌を聞かせてくれました。保護者の方も、1年後の子どもたちの姿が少しイメージできたのではないでしょうか。元気な歌声にほっこりした時間となりました♪



幼稚園からの“サンタクロースのペンダント”のプレゼント



12月12日(金) ほっこりサロン(クリスマスを楽しもう!)の様子

2025年最後の末就園児活動は、ほっこりサロンでした。クリスマスを楽しもう!ということで、13組15人の親子が遊びに来てくれました。写真を撮ったり、クリスマスの音楽に合わせてリズム遊びをしたり、クリスマス製作をしたり…楽しい時間でした。



サンタさんやトナカイさん
になって、ハイチーズ♪

これからも、幼稚園で季節
のイベントを一緒に楽しめ
たらいいなあと思っていま
す。



シールを貼って、ツリーやリース
を作りました！



最後は、みんなでクリスマスの
絵本を見ました。